

無憂樹

令和7年12月号

浄尊寺
本市西区田崎
1-39
TEL・FAX
06-354-6530



©JOUISONJI

なのだろうか。

それはいつの間にか、誰かだれまではなく、自分じぶんへとの問い合わせになっていた。

卷之三

最近は急に寒くなつてきて冬

本番ほんばんですね。振り返ふりかえると秋あきはあ
つたのかなくと考かんがえてしまいま
す。寒さむくなつてインフルエンザが
猛威もういをふるつております、皆さ
ん気きを付けていきましょう。

ん気を付けていきましょう。

れられないCMがあります。JT

のCMで俳優の山田孝之さんが
はいゆう やまと たかゆき

ひとわあ
人と分け合つてみた。
かんしゃ
ささいな感謝を、

ありつたけの笑顔で
えがお

広告にも掲載されていたのでそ

『心の豊かさって、なんだ?』
この言葉を紹介させて頂きます。

いを一人一人持つことが今の
現代には必要な気がします。

とや、そのことに感謝の心を持
てるかといえば、時間に追われ
て難しいことがかもしれません。

まずはゆづくり仏さまの前に
座^{すわ}らせて頂^{いただ}きたいと思^{おも}います。
ことし いろいろ まえ かう

ことし
今年あつた色々なことを振り返ふ
りながら、その縁えんに感謝かんしゃの気持ちを持ちたいものです。
持ちをも
ことし
今年も皆様みなさまご指導しどうありがと

して、「心の豊かさ」を考え
いくCMです。先日、熊日新聞の

これが、心の豊かさというやつこころ ゆた 少しあたたかくなつた。すこ

りです。そんな中でいつも思ひ出
す言葉があります。
なが
おも
だ

ことし
今年も皆様、指導ありがとうございました。
ございました。

「初日はつひの出でを挙おがむ人は多くて
も、大晦日おおみそかの夕日ゆうひに感謝かんしゃする人ひとは少すくない」という言葉ことばです。

会員の言葉

お寺に足が向かなかつたのは お寺が嫌なのでなく お寺を知らないだけだった